

CRÓNICA SALIDA CHORRO GRANDE DE LA GRANJA 25 DE ABRIL

Tras estar un mes sin contacto con la naturaleza por varias razones, retomamos la actividad visitando un lugar poco conocido por el gran grupo: El Chorro Grande de la Granja. Bajo un día totalmente primaveral, con la presencia de un cielo despejado y una temperatura ideal para la práctica de senderismo, visitamos el municipio de La Granja de San Ildefonso, citándonos en el parking situado en las afueras del Palacio Real. Como es habitual en nuestras salidas, antes de comenzar, conocemos información relevante sobre fauna, flora y lugares de interés que guarda dicho municipio, que no son pocos y de lo más interesantes. Una vez detallada toda la información, procedimos a poner nuestro objetivo en busca del Chorro Grande, que podíamos presenciar en la lejanía desde nuestro punto de partida. Accedimos al bosque de La Granja por una zona urbanizada, para después seguir el sendero que nos conduciría hasta nuestro objetivo, siempre cerca del arroyo de Peña Berrueco. Se trata de una ruta algo exigente para la distancia que teníamos que realizar, puesto que teníamos que recorrer un desnivel de algo más de 200 metros en apenas 2,5 kilómetros, pero no hay nada que se le resista a este grupo. Siguiendo sendero arriba cruzamos, en primer lugar, el arroyo de Peña Berrueco y posteriormente, el arroyo Fuente del Infante, ambos afluentes del río Cambrones. Continuamos sin salirnos del sendero hasta llegar a un puente de madera que nos permite adentrarnos a las faldas del Puerto del Reventón, ya divisando y escuchando el gran caudal que baja por el arroyo del Chorro grande. Pocos metros más adelante nos topamos con la zona más exigente de la salida, ya que nos tocaba recorrer alrededor de 50 metros con una pendiente de lo más exigente para poder presenciar la cascada. Tras superar este tramo, pudimos presenciar aquello que estábamos buscando. Se trata de una cascada de alrededor de 100 metros de altitud que separa una ladera rocosa en dos secciones, donde abre su paso el arroyo del Chorro Grande en su recorrido hasta el embalse del Pontón Alto, a las afueras de La Granja de San Ildefonso. En dicho punto, pudimos hacer nuestro merecido descanso tomando el almuerzo y realizando las fotografías pertinentes para no olvidar el momento que estábamos vivenciando. Tras el descanso y habernos recompuesto gracias al almuerzo, procedimos a volver hacia nuestro punto de partida por el mismo camino que habíamos recorrido. Esto fue así debido a que, en esta ocasión, no pudimos realizar la ruta circular prevista por complejidades que nos ofrecía el camino ante la aparición de pequeños arroyos que podían suponer un riesgo para el grupo en su empeño por coronar lo alto de la cascada. Tras mucho tiempo sin reencontrarnos, lo volvemos a hacer de la mejor manera, presenciando un lugar maravilloso y con unas ganas inmensas de darle continuidad a la actividad. Toca descansar y prepararnos para lo que viene, que en tan buena compañía, será algo difícil de superar.





